

ABSTRAK

Ade Putri Aqliyah : *Pengaruh Average Collection Period Ratio dan Debt to Equity Ratio terhadap Return On Equity di PT. Elang Mahkota Teknologi Tbk. Periode 2010- 2019.*

Average collection period merupakan waktu yang dibutuhkan perusahaan untuk mengumpulkan piutang dari pelanggan dan mengubah piutang dagang menjadi uang tunai. *Average Collection Period Ratio* dan *Debt to Equity Ratio* yang tinggi mencerminkan bahwa *Return On Equity* yang dimiliki juga tinggi. Permasalahan muncul ketika *Average Collection Period Ratio* dan *Debt to Equity Ratio* yang diperoleh tinggi, tetapi *Return On Equity* yang dihasilkan justru rendah ataupun sebaliknya, seperti yang terjadi di PT Elang Mahkota Teknologi, Tbk.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Average Collection Period Ratio* secara parsial terhadap *Return On Equity* pada PT. Elang Mahkota Teknologi, Tbk, pengaruh *Debt to Equity Ratio* secara parsial terhadap *Return On Equity* pada PT. Elang Mahkota Teknologi, Tbk, serta pengaruh *Average Collection Period Ratio* dan *Debt to Equity Ratio* secara simultan terhadap *Return On Equity* pada PT. Elang Mahkota Teknologi, Tbk.

Kerangka teori yang digunakan pada penelitian ini merujuk pada teori yang menyatakan bahwa semakin tinggi *Average Collection Period Ratio* dan *Debt to Equity Ratio*, maka semakin tinggi pula pengaruhnya terhadap *Return On Equity* yang dimiliki.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder yang berupa laporan keuangan pada *website* resmi PT. Elang Mahkota Teknologi Tbk periode 2010-2019.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) *Average Collection Period Ratio* di PT. Elang Mahkota Teknologi, Tbk secara parsial tidak berpengaruh terhadap *Return on Equity* diperoleh perbandingan koefisien determinasi sebesar 0,6%. 2) *Debt to Equity Ratio* secara parsial tidak berpengaruh terhadap *Return on Equity* dengan koefisien determinasi sebesar 35,2%. 3) *Average Collection Period Ratio* dan *Debt to Equity Ratio* secara simultan tidak berpengaruh terhadap *Return On Equity* dengan koefisien determinasi sebesar 35,5%.

Kata Kunci: *Average Collection Period Ratio, Debt to Equity Ratio, Return On Equity.*